

Eh bien, bonjour à tous et bienvenue mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com..

Eh bien, il est assez tôt le matin..

Les contrats à terme sur indices boursiers sont légèrement inférieurs à la juste valeur..

Les matières premières sont mitigées, le pétrole brut étant en baisse tandis que l'or est en hausse mardi matin..

Or, nous n'aurons pas beaucoup de chiffres économiques publiés mardi..

Nous avons des ventes de maisons existantes aux États-Unis qui sortiront à 10 heures..

Cela pourrait créer un peu de volatilité sur le marché..

Le VIX a clôturé en baisse hier, et nous allons rester haussiers à court terme sur le marché..

marché tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 15,24 \$. Commençons par regarder.

l'éléphant dans la pièce, et c'est NVIDIA, qui a dépassé les 500 \$ hier..

Les bénéfices seront publiés cet après-midi après la clôture du marché..

Il ne s'agit pas seulement d'un jeu de semi-conducteurs, mais d'un jeu d'IA..

Donc, si les gains sont bien reçus et.

le titre monte, ce qui pourrait entraîner avec lui les titres de semi-conducteurs et d'IA..

Si cela n'impressionne pas les investisseurs et que.

commence à se négocier à la baisse, ce qui pourrait faire baisser les actions des semi-conducteurs et de l'IA..

Nous devons simplement attendre et voir..

Mais il se passe beaucoup de choses dans l'IA.

monde ce week-end et le responsable d'OpenAI a été licencié et Microsoft.

l'a embauché et Microsoft a atteint un nouveau sommet de clôture lundi..

Le dollar américain a continué de baisser lundi..

Cela favorise la hausse des cours boursiers..

Nous avons atteint un nouveau plus haut de clôture pour les obligations lundi..

Il s'agit d'une obligation à 30 ans qui exerce une pression à la baisse sur les rendements obligataires..

Aujourd'hui, la baisse des rendements obligataires favorise la hausse des cours boursiers,.

surtout les actions qui ne rapportent pas beaucoup d'argent..

Maintenant, en regardant un ETF obligataire tel que le XBB, vous pouvez voir que nous avons eu une belle période de liquidation..

les plus bas d'octobre et nous avons atteint la moyenne mobile de 200 jours..

Cela pourrait continuer à agir comme une résistance..

Cela fait un bon moment que nous n'avons pas atteint la moyenne mobile sur 200 jours..

Cela pourrait être intéressant à l'avenir..

Cela pourrait simplement arrêter le marché dans son.

suit si les obligations commencent à reculer à partir de ce niveau..

Nous devons simplement attendre et voir..

Maintenant, rien qu'en regardant ce graphique, on dirait qu'il a bien progressé..

Vous pouvez y voir le changement du cycle lunaire..

Nous avons atteint un plus bas et nous avons connu une belle progression jusqu'à la moyenne mobile de 200 jours..

Mais en termes de pourcentage, ce n'est pas un grand progrès..

Il est important de.

savoir exactement quel est le pourcentage d'opportunité pour un symbole particulier..

Faisons une petite école de métiers ce matin..

Encore une fois, cela semble être une bonne décision, mais comparez-le à n'importe quel autre graphique et vous verrez..

découvrez qu'en termes de pourcentage, ce n'est pas si grave..

Lorsque nous regardons le tableau des canaux Fly Paper, la première chose que vous allez faire.

On remarque à quel point le canal Fly Paper est large..

Sans rien savoir d'autre, vous pouvez supposer que le niveau de.

la volatilité de ce symbole particulier est plutôt faible..

Maintenant, lorsque nous examinons un contrat à terme, s'il ressemble à ceci, alors le.

les opportunités peuvent être compensées en utilisant la marge..

Chaque fois que vous négociez un contrat à terme,.

et surtout dans le monde des matières premières, on peut aller beaucoup plus haut.

effet de levier en utilisant la marge que vous pouvez sur le marché boursier..

Généralement, lorsque nous examinons les actions et les ETF, l'opportunité de marge n'est pas.

si gros par rapport aux contrats à terme..

Lorsque nous examinons quelque chose comme cet ETF obligataire particulier, le.

Plage vraie moyenne ou la différence entre le bas moyen et le haut chacun.

la journée n'est que de 0,65 %, donc certainement plus d'un demi %, ce qui n'est pas si grave..

Généralement, une institution financière comme la Banque Royale ou SunLife, leur.

Les plages réelles moyennes se situent généralement entre 1 et 2 % par jour..

Or, généralement, ces financiers.

les institutions versent un dividende, ce qui contribue à réduire leur volatilité..

Si vous souhaitez augmenter votre volatilité, augmenter votre risque-récompense, vous pouvez toujours.

passer aux actions liées aux matières premières ou à la technologie..

Actuellement, l'Athabasca a une aire de répartition réelle moyenne d'un peu plus de 4 %..

C'est également vrai pour Shopify..

Vous pouvez ainsi voir la largeur du canal Fly Paper..

Cela vous donne une idée de la volatilité à long terme d'un symbole particulier..

Bien entendu, si une valeur technologique rapporte un.

dividende, cela réduira la volatilité..

Comme vous pouvez le constater chez Apple, la Average True Range est actuellement de 1,56 %..

Comparez cela à Roku, qui ne paie pas de.

dividende, bien sûr, et il fluctue beaucoup plus qu'Apple..

Alors jetez simplement un œil à ce graphique par rapport à celui-ci..

Et actuellement, la portée réelle moyenne de Roku est de 5,74 %..

Lorsque vous comparez des opportunités, vous.

besoin de regarder quelque chose comme la plage réelle moyenne pour vous donner une idée..

Est-ce que j'achète quelque chose qui est une grenade à main et je tire sur la goupille ?.

Ou est-ce beaucoup plus un calme, cool, serein.

symbole, comme la plupart des institutions financières ?.

Désormais, non seulement nous fournissons.

Average True Range %, dont vous avez besoin pour comparer les symboles, mais nous vous montrons également.

quelle est la plage réelle moyenne en dollars..

Et actuellement pour Roku, c'est 5,46 \$ par jour..

Vous ne pouvez pas utiliser cela pour comparer un symbole à un autre..

Mais certainement, une fois que vous négociez le.

symbole, sachant que la fourchette moyenne est de 5,46 \$, vous pouvez l'utiliser.

dans vos calculs quotidiens, surtout si vous négociez des options..

Passons maintenant à quelques autres ETF obligataires..

Le TLT a atteint un nouveau plus haut de clôture hier..

Nous avons assisté à un nouveau sommet de clôture pour les marchés émergents.

marchés et un nouveau plus haut de clôture pour les obligations spéculatives..

Et donc le fait que l'argent entre dans.

tous ces différents secteurs obligataires sont un bon signe pour le marché..

Les gens qui achètent des obligations vont contribuer à faire pression sur les rendements obligataires..

Et bien sûr, cela va aider le marché boursier à progresser..

Maintenant, nous regardons le Nasdaq-100, nous.

a atteint un nouveau sommet hier, et c'est ce dont tout le monde parle..

Nous avons augmenté de 1,22 %, mais notons que l'ETF Nasdaq équilibré est en hausse de 1,23 %..

Cela nous indique donc que le rallye s'élargit..

C'est une bonne chose..

Nous avons également vu le Russell 2000 et le Russell Microcaps progresser hier..

Nous avons également vu des sociétés de petites capitalisations canadiennes et.

Les microcapitalisations canadiennes continuent de progresser hier..

C'est bon signe..

Nous voulons voir le marché, le rallye s'étend jusqu'à la fin de l'année..

Nous ne voulons pas qu'il s'agisse uniquement de ces sept valeurs technologiques à grande capitalisation..

Maintenant, le SPY a atteint sa prochaine cible hier, alors félicitations..

Vous devez retirer de l'argent de la table..

Le Nasdaq 100 a également atteint son prochain objectif hier..

Encore une fois, félicitations..

Il faut que tu fasses des profits là-bas..

Bien entendu, vous n'allez pas liquider complètement une position..

Le Nasdaq-100 se situe en haut de notre fourchette de négociation..

Vous pouvez faire le calcul et déterminer où se trouvent les prochaines cibles..

Si nous continuons à monter à partir d'ici, la fourchette de négociation s'élargira..

Cela n'a pas encore été fait pour avoir une idée de ce que pourrait être le prochain objectif..

Si vous regardez le graphique hebdomadaire, vous pouvez voir que 406,25 est notre prochain objectif..

En même temps, 400 \$ seraient certainement.

une zone potentielle de résistance psychologique..

Maintenant, une autre note positive de l'action commerciale d'hier est le.

L'ETF sur les semi-conducteurs a commencé à se négocier au-dessus de 200 \$..

Nous ne nous en sommes pas encore détachés, mais un nouveau sommet reste un nouveau sommet..

Et 212,50 \$ pourraient être notre prochain objectif à atteindre..

l'avantage si nous nous éloignons du niveau de 200 \$..

Il y a un petit écart ici qui pourrait également agir comme un aimant potentiel pour les prix..

Ensuite, en regardant les iShares pour le.

TS X60, vous pouvez voir que nous prévoyons toujours des prix plus élevés ici, mais nous arrivons.

à la résistance à long terme en hausse à 31,25. Cela nous a tenus sous contrôle plus tôt cette année, alors.

cela pourrait être une ligne importante dans le sable pour le TSX à l'avenir..

Beaucoup de ces graphiques ont des lacunes,.

et je te dis toujours de ne pas t'inquiéter d'un écart qui est derrière toi..

Si le marché progresse, vous n'avez pas à vous soucier des écarts derrière vous..

Mais nous allons assister à un recul à un moment donné et à une situation logique pour le marché..

trouver du soutien se trouve au sommet ou au bas d'un espace ouvert..

Nous surveillerons cela à l'avenir..

Cela n'a rien à voir avec l'action commerciale de mardi, mais comme vous le regardez.

grâce à vos graphiques, vous devriez savoir où se trouvent ces lacunes ouvertes, et nous surveillerons.

pour voir ce que fait le marché lorsqu'il commence à reculer..

Finissons ce matin.

présentation avec un aperçu rapide de l'ETF sur matières premières en commençant par l'USO..

Il s'est échangé jusqu'à la ligne supérieure du canal hier..

Une clôture au-dessus de 72,81 nous donnerait un signal d'achat mardi..

Actuellement, le pétrole brut se négocie à la baisse en pré-commercialisation..

Aucun espoir pour le gaz naturel mardi, nouveau plus bas lundi..

Ensuite, en regardant les métaux, nous avons le GLD sur un signal d'achat qui changerait.

Mardi avec une clôture en dessous de 181,70. Jusqu'à présent, en pré-marché, l'or s'échange à la hausse..

Le palladium en est à son deuxième jour de signal d'achat, s'échangeant jusqu'à l'écart ouvert..

Ensuite, le platine s'échange en hausse de plus de 2 % sur la journée..

Donc belle grosse mise à jour pour le platine..

Et puis l'argent a reculé hier, un.

une clôture en dessous de 20,99 \$ nous donnerait un signal de vente mardi..

L'argent a grimpé jusqu'au niveau de 21,88, a connu une journée de retournement baissier et a reculé..

Le plus haut de vendredi ou de jeudi est celui qui éclate au-dessus..

Ensuite, bien sûr, nous pouvons voir que nous avons atteint un sommet en août, et que.

serait certainement la prochaine cible à la hausse..

Si l'argent veut continuer à progresser.

à partir de là, vous pouvez voir que les pros sont toujours aux commandes à l'heure actuelle..

Et bien sûr, si Silver veut continuer.

pour baisser mardi, nous recherchons une clôture en dessous de 20,99 \$..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Passe une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..